

# Parasitosen und Mykosen des Igels

Eine Bestimmungshilfe für koproskopische Untersuchungen

**Dora Lambert**

jüngste aktualisierte Auflage

Verlag Pro Igel, Münster/Westf.

ca. 155 Seiten | zahlreiche Abbildungen

IGELWISSEN kompakt 5 | ISBN 978-3-940377-17-3

plus Beiheft IGELWISSEN kompakt 5a

**Kotuntersuchung am eigenen Mikroskop / Maja Langsdorff**

Verlag Pro Igel, Münster/Westf. | 12 Seiten | ISBN 978-3-940377-18-0

**Praxisempfehlung!**



## Parasitosen Mykosen des Igels



Igel, die menschlicher Pflege und Obhut bedürfen, leiden häufig unter Außen- und Innenparasiten. Mikroskopische Untersuchungen sind für den Nachweis der Innenparasiten im Kot unverzichtbar.

Um Praktikern, insbesondere auch Igelpflegern, das Erkennen von Ekto- und Endoparasiten sowie von Mykosen zu erleichtern, erstellte die erfahrene Igelpflegerin Dora Lambert, von Beruf chemisch-technische Assistentin, eine umfangreiche Sammlung von Fotografien der verschiedenen Igelparasiten, teilweise mit deren Entwicklungsstadien, Eiern und Larven. Außerdem fotografierte sie Erreger der häufigsten Hauterkrankungen beim Igel. Desgleichen nahm sie Bilder zahlreicher Darmparasiten auf. Mit Hilfe dieses Bildmaterials sind Diagnosen leichter zu stellen und ggf. notwendige und wirksame Therapien können dann oftmals schneller eingeleitet werden.

Ein Beiheft mit Empfehlungen für die Kotuntersuchung am eigenen Mikroskop von Maja Langsdorff und Tipps für hierzu geeignete Geräte runden das Werk ab.

Zwei Veröffentlichungen, die in keiner Igelstation und Kleintierpraxis fehlen sollten!

Den aktuellen Preis des Buches finden Sie in unserem Web-Shop: [www.pro-igel.de/shop/](http://www.pro-igel.de/shop/) zzgl. Versandkosten. Auch über den Buchhandel erhältlich.

Bestellungen bei Pro Igel e.V.:

Im Internet unter <https://www.pro-igel.de/shop/>  
oder per E-Mail an [vertrieb@pro-igel.de](mailto:vertrieb@pro-igel.de).



# Parasitoses and Mycoses in Hedgehogs

An identification aid for coproscopic examinations

**Dora Lambert**

last updated edition

Publisher Pro Igel, Munster/Westf.

ca. 155 pages | numerous figures

HEDGEHOG KNOWLEDGE compact 5 | ISBN 978-3-940377-17-3

plus supplement HEDGEHOG KNOWLEDGE compact 5a

**Fecal examination on own microscope / Maja Langsdorff**

Publisher Pro Igel, Munster/Westf. | 12 pages | ISBN 978-3-940377-18-0

**Practice Manual!**



## Parasitosen Mykosen des Igels



**H**edgehogs in need of human care and attention often suffer from external and internal parasites. Microscopic examinations are essential for detecting internal parasites in faeces. To make it easier for practitioners, especially hedgehog keepers, to recognise ecto- and endoparasites as well as mycoses, the experienced hedgehog keeper

Dora Lambert, a chemical-technical assistant by profession, compiled an extensive collection of photographs of the various hedgehog parasites, some with their developmental stages, eggs and larvae. She also photographed pathogens of the most common skin diseases in hedgehogs. Similarly, she took pictures of numerous intestinal passants. With the help of this photographic material, diagnoses are easier to make, and effective therapies can then often be initiated more quickly if necessary.

A supplement with recommendations for examining faeces under your own microscope by Maja Langsdorff and tips for suitable equipment complete the work.

Two publications that should not be missing in any hedgehog centre or small animal practice!

The current price of the book can be found in our online shop: [www.pro-igel.de/shop/](https://www.pro-igel.de/shop/) plus shipping costs. Also available through bookstores.

Available through Pro Igel e.V.

Webshop (<https://www.pro-igel.de/shop/>)  
or via e-mail to [vertrieb@pro-igel.de](mailto:vertrieb@pro-igel.de).

